

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

75 ANIVERSARIO DE ACCION CATOLICA ITALIANA

S. S. el Papa ha pronunciado una alocución

Roma, 4.— Con motivo del 75 aniversario de la Acción Católica italiana, Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución de tres cuartos de hora, ante quinientos representantes de la Obra, llegados al Vaticano desde todos los puntos de Italia.

El Santo Padre empezó diciendo que aunque cada cual tenga una Patria, la Patria eterna de todos los hombres no es más que una: el Cielo.

En el tumulto de la vida moderna —añadió— el alma de la unidad cristiana, sólo puede hallar la verdadera paz, en la Religión.

En horas tan trágicas como las presentes en que las pasiones de los hombres se han desencadenado y luchan en un duelo sangrante y destructor, Nos, volvemos nuestros ojos hacia la Acción Católica, en la esperanza de que en ella encontraremos las bases de la gran obra; que es entrar de nuevo a Cristo en las almas, en las familias, en las costumbres, en las relaciones en las relaciones entre las clases sociales, en el orden nuevo y en las relaciones internacionales.

Su Santidad señaló después como otra de las tareas católicas: la capacitación de la juventud. Pero no sólo los jóvenes — declaró — deben ser atraídos a esta obra, sino las personas que hoy después de la ruina de tantas ideologías y de tantos sistemas políticos, tengan consciente o inconscientemente que dirigirse hacia las funciones de un alma inmortal.

Para terminar, el Pontífice, expresó ardientes deseos de que el Creador del mundo, que es nuestro Padre, restablezca la paz entre los hombres e instale a los espíritus en el reino de la justicia y del amor. — EFE.

Se han producido desórdenes

Intento de ataque a las emisoras y Centros telefónicos.—Un llamamiento del Ministro del Interior. Un comunicado sobre la situación del País.

CRISIS DEL GOBIERNO

Bucarest, 4. — Ha sido publicado en esta capital un comunicado oficial sobre la situación en todo el país, que dice lo siguiente:

“Las autoridades rumanas son dueñas de la situación en todo el país. Al anochecer del martes se intentó realizar un ataque contra la estación de radio de Bucarest y la Central Telefónica, fracasando ambos intentos, como han fracasado los realizados en Cronard y Constanza, que no deben tenerse en cuenta por su poca importancia.

Un grupo de jóvenes vistiendo uniforme militar trató también en la tarde del martes de ocupar la estación emisora de radio de Barneaga, cerca de Bucarest. El intento de apoderarse de esta estación radiodifusora fué un completo fracaso. Al mismo tiempo otros jóvenes trataron de apoderarse de la Oficina Central Telefónica. En las cercanías del Palacio Real un grupo de jóvenes, disparó algunos tiros como señal de revuelta. Todos los manifestantes han sido detenidos y encarcelados.

Iguales intentos, carentes en absoluto de importancia e igualmente fracasados se han registrado en Cronard y en Constanza. Las autoridades son dueñas de la situación y el orden reina en todo el país.

El ataque realizado contra la Central telefónica de Bucarest, impidió el funcionamiento de las comunicaciones telefónicas durante algún tiempo, pero en las primeras horas de la noche, se logró restablecer las comunicaciones normales.

En las últimas horas de la tarde, el Ministro del Interior ha lanzado un llamamiento, amenazando a todos

aquellos que persistan en sus actividades políticas ilegales. Algunos miembros de disueltos partidos políticos que a pesar del llamamiento y advertencias del Gobierno han tratado de provocar disturbios, han sido detenidos.

Todo individuo que contravenga las disposiciones del Gobierno será

detenido y considerado como enemigo del actual régimen del Estado.

Toda actividad que se desarrolle en cualquier punto del país, será considerada contraria a la política del Estado y al Partido nacional único, que asume la responsabilidad política del momento.” — EFE.

EL GOBIERNO EN CRISIS

Se encarga de formar Gobierno el general Antoniesco

Bucarest, 4. — El Rey ha encargado de formar Gobierno al General Antoniesco.

El General Antoniesco ha celebrado varias entrevistas relacionadas con la rápida formación del Gabinete. Se encargará de las Carteras de Guerra y del Interior, a fin de garantizar una actuación única.

El Presidente del actual Consejo, será designado para la Cartera de Negocios Extranjeros. El Ministerio de Economía será desempeñado por el Ministerio dimisionario.

El General Antoniesco ha celebrado conferencias con el Jefe de la Guardia de Hierro, que participará en el momento”. — EFE.

EL GOBIERNO DE LONDRES HARA

mañana una declaración acerca del acuerdo anglo-americano

Londres, 4. — El corresponsal parlamentario de la Agencia Reuter, afirma que el Gobierno hará una declaración acerca del acuerdo anglo-americano en la Cámara de los Lores y en la Cámara de los Comunes en el día de mañana.

Se espera que Churchill pronuncie un importante discurso en los Comu-

nes, en relación con el acuerdo, destacando la importancia que reviste dicho acuerdo entre los dos países.

Al discurso de Churchill seguirá un breve debate en el curso del cual, las personalidades parlamentarias más destacadas harán una declaración acerca del acuerdo. — EFE.

Prenden fuego en varios lugares a fin de desorientar a la aviación alemana

Berlín, 4. — Los ataques efectuados en el día de ayer por los aviadores alemanes sobre Inglaterra, provocaron tales incendios, que durante la noche pudieron orientar a los aviadores del Reich, sin necesidad de cartas.

Esto ha inducido a los ingleses a prender fuego en otros varios lugares con el fin de desorientar a los aviones alemanes.

Durante la pasada noche, los aviones de combate han arrojado bombas de gran calibre sobre varios objetivos militares de la parte meridional de Inglaterra. — EFE.

Una enmienda a la ley del servicio militar obligatorio, aprobada

Washington, 4. — La Comisión militar de la Cámara ha aprobado hoy por doce votos contra once, una enmienda a la Ley del Servicio militar obligatorio por la que se autoriza al Gobierno para que en caso necesario, pueda servirse por cierto tiempo, de aquellas industrias que puedan ser utilizadas para fabricar material de guerra.

Esta enmienda autoriza al Gobierno a incautarse de las citadas empresas industriales. — EFE.

Después del acuerdo de VIENA

SE CREA UNA COMISARIA GENERAL ENCARGADA DE LAS CUESTIONES QUE PLANTEA LA EVACUACION GENERAL

Bucarest, 4. — Por Real Decreto se ha creado una Comisaria General, que bajo la inmediata dependencia de la presidencia del Consejo, se encargará de resolver las cuestiones que plantea la evacuación de la población rumana, de los territorios cedidos a la U. R. S. S. a Hungría y a Bulgaria, o sea la Besarabia, la Bucovina del Norte, Transilvania y la Dobruja meridional.

También se ocupará de la distribución de esta población por el territorio que ha quedado a Rumania y su adaptación a la nueva vida económica del país. Esta Comisaria será dirigida por un Ministro o un Subsecretario de Estado. — EFE.

Bucarest, 4. — La población total de la región de Transilvania, restitui-

da a Hungría, es de 2.493.000 habitantes. Según datos del Boletín Estadístico Oficial rumano, correspondiente al año 37-38, dicha población se reparte en 1.370.000 rumanos, 893.000 húngaros, 131.000 judíos, 66.000 alemanes, 15.000 suecos y 23.000 de otras nacionalidades, originarias o adquiridas. — EFE.

RUMBO AL ATLANTICO HA SALIDO UN CONVOY DE

GIBRALTAR

UNA DISPOSICION SOBRE EL CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS

Algeciras, 4. — A las cinco de la tarde zarpó de Gibraltar un convoy compuesto por nueve mercantes, entre ellos tres petroleros, hacia el Estrecho, rumbo al Atlántico.

Daban escolta varios buques de guerra. Un hidro hacía evoluciones sobre el convoy.

Por una disposición oficial que inserta la Gaceta de Gibraltar se hace público que todos los establecimientos deberán cerrar a las nueve de la noche, a excepción de las tiendas de ultramarinos que lo harán a las nueve y media.

Detalles de cómo actuó la avia-

ción británica en los últimos

ataques aéreos contra Berlín

Londres, 4.— El capitán de la aviación británica que tomó parte en uno de los ataques aéreos contra Berlín, ha declarado que el raid se realizó en una noche muy oscura y sin luna y que hubo necesidad de lanzar para caídas luminosas para localizar a los objetivos. Añadió que los reflectores alemanes ayudaron con sus potentes luces a los pilotos británicos, los cuales pudieron ver perfectamente la avenida Hunter der Linden y el campo de Deportes. — EFE.

El Ministro de la guerra regresa a Madrid

Madrid, 4. — El Ministro del Ejército General Varela, ha llegado a Madrid, procedente de Cestona, donde ha pasado unos días de descanso.

Seguidamente se dirigió al Ministerio. — CIFRA.

Hoy 5 de Septiembre

ECO DEL DIA

Afanosamente se trabaja, grandes y pequeños, para que mañana día seis, se inaugure el Campamento Provincial de Ceuta, que se ha instalado en el Monte de Ingenieros.

Según nuestras noticias, serán doscientos los flechas que con sus risas alegrarán el cobijo veraniego.

Por su situación y por su buena implantación, es el Campamento de Ceuta uno de los mejores de España. Al aire libre, frente al "Mare Nostrum", y dando vista a las tierras sagradas de la Patria, ejercitarán sus músculos estos muchachos de las Organizaciones Juveniles, futuros soldados del Imperio.

Una subida a este magnífico Campamento dará una idea de lo bien organizado que será. Como los anteriores, tiene un nombre: "5 de Agosto de 1936". Ninguna denominación mejor pudo dar la Nacional de O. J., a este Campamento que recoge a niños africanos y se hace en tierras africanas.

¡Virgen Santísima de Africa! ¡Evocción! Evocad vosotros, jóvenes soldados de España, el hecho milagroso del Paso del Convoy. Cuando a la caída de la tarde os encontréis frente a la Cruz de los Caídos, y miréis para nuestro mar, acordaos de aquellos que un día, salieron de nuestra ciudad y que por el bienestar de todos, no han vuelto a ella...

Acordaos, con veneración, de esa Santísima Virgen Morena, que amparó y guió el Convoy que salió en la fecha que lleva vuestro Campamento.

Y que al acogeros a él, nosotros pedimos, a la Virgen Milagrosa, os guie en fraternal camaradería, como guió a los leones invencibles que un día cruzaron el Estrecho, erizado de peligros, sin mirar, nada más, que había que salvar a España, y que para eso, estaban ellos, esa juventud fuerte e incontenible que queremos hacer se reproduzca en vosotros.

Por eso se inaugura el Campamento de las Organizaciones Juveniles en Ceuta.

Porque el día de mañana, el mañana Imperial, una juventud fuerte y disciplinada, sea la que oponga su pecho a cualquier invasor de la Patria.

Aprended en el Campamento, de las lecciones de vuestros hermanos mayores. Esos hermanos tan vuestros como la camisa azul que vestís.

Aprended de la Historia de la Patria. ¡Y qué lección tan bonita tenéis en esa página de oro y gloria, que es la del Paso del Convoy!

Aprended de los santos mártires de la Falange. Que la Falange es católica y en tierras de Marruecos, allá en la cumbre del Monte, diariamente recibiréis una lección dogmática. ¡Y qué cantidad tenéis en nuestro Jefe Nacional, José Antonio!

Aprended, en fin, jóvenes camaradas de las O. J., a amar a nuestro suelo, "todo lo que sepa y huela a tierra madre", que en el Campamento Provincial de Verano, denominado "5 de Agosto de 1936", sabréis de lo que costó el arrebatar, el suelo de España a las invasores.

AMORES.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 27.

Ceuta

Falange Española Tradicionalista y de las

J. O. N. S.

En cumplimiento de órdenes recibidas de la Jefatura Provincial del Movimiento, hago entrega de la Local de Ceuta en el día de hoy, al Camarada ex-combatiente de la Gloriosa Bandera de Marruecos JACINTO OCHOA OCHOA, Falangista de los primeros; su presencia en el cargo es garantía del Nacional Sindicalismo más puro.

Desde los cargos, que es donde se siente la responsabilidad del Poder en su plenitud y se observan mejor las necesidades de los humildes es también desde donde hay que hacer real el postulado de "POR LA PATRIA, EL PAN Y LA JUSTICIA".

¡Viva Franco! ¡Arriba España! Ceuta, a 3 de Septiembre de 1940. Jacobo Guitart de Virto.

EL AYUNTAMIENTO SE REUNE EN SESION

Ayer tarde, a las siete, bajo la presidencia del Alcalde accidental, señor Rallo, se reunió en sesión ordinaria la Corporación Municipal, asistiendo los gestores, señores Cazalla, Aguilár, Caballero, Rosande, Ben-Amiar, Ros, Almela, Orozco, López, Calatayud (don Manuel y don Camilo).

Leída el acta de la sesión anterior por el secretario accidental señor Díez, que fué aprobada, dió el mismo, lectura a las disposiciones oficiales que afectaban a la corporación.

Por el señor Secretario se da lectura al recurso interpuesto contra acuerdo municipal de 26 de julio pasado por el agente ejecutivo señor Contreras, acordándose declarar dicho acuerdo firme, por cuanto debe presentarse, en el plazo señalado por el

Ayuntamiento, las relaciones de fallidos.

Se concede un mes de permiso al aparejador municipal don Juan Dominguez.

Seguidamente se da lectura a un oficio de la Dirección de la Escuela Normal del Magisterio en la que se nombra secretario de dicha Escuela Normal a don Manuel Gollonet Melgias.

Se da cuenta de la terminación de las obras en la antigua Casa de Misericordia y se hace constar que en la antes dicha Casa, se han hecho aulas de estudios para los niños de nuestra ciudad.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión a las ocho en punto.

Gobierno Civil

Importantes donativos de S. E. el Delegado del Gobierno

Por S. E. el Delegado del Gobierno don Jacobo Guitart de Virto y como despedida al cesar en su cargo, se han efectuado importantes donativos en metálico a los siguientes Centros y Entidades.

Al Hospital de la Cruz Roja y para las obras de los pabellones para niños.

Al Sanatorio del Niño Jesús de Madrid, que como se sabe, tiene acogido al niño de Ceuta Diego Galán Jiménez y sometido a tratamiento.

Sanatorio de Santa Rosalía de Jerez de la Frontera que también tiene acogido al niño de Ceuta Manuel Paniagua Sánchez.

Al Delegado de Tesorería y Administración de F. E. T. y de las JONS, se le ha entregado asimismo importante cantidad para la adquisición de calzados y uniformes de Organizaciones Juveniles.

Al Ilmo. señor Vicario, otro importante donativo para cubrir atenciones del Hogar de Nuestra Señora de Africa. (Antes Asilo).

Al señor Administrador del mismo Centro benéfico, para adquirir unijor mes de Falange de los pequeños allí acogidos.

Al Convento de M. M. Adoratrices para ayudar a las obras de ampliación de la Casa que ocupa dicha Comunidad.

Otros donativos: Al Delegado de Auxilio Social y a la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS para distribución de Canastillas el Día del Caudillo. A las Conferencias de Caballeros de las Parroquias, Nuestra Señora de Africa y de Nuestra Señora de los Remedios.

A las señoras de la Iglesia de los Remedios.

A las Catéquesis de las barriadas Príncipe Alfonso, de Hadú, de la Almadraba, de la Virgen del Valle, de los Remedios y de Nuestra Señora de Africa.

Asimismo un donativo de importancia, para completar el pago de las obras de la Capilla del Carmen, de la Almadraba.

Y finalmente, otro para la Comunidad Musulmana de Ceuta con destino a los niños musulmanes.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.

LIS. Callista. Duarte, 3.

COMPRO serie Libros de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioni. Zoco del Trigo.

HABITACION para caballero solo. General Aranda, 4.

SE VENDE Cortadora fambre nueva y aparato desinfección para barbería. Calvo Sotelo, 26. 4.º piso.

DOCTOR GONZALEZ - HABA
GARGANTA-NARIZ-OIDOS
 Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
 Teléfono, 283. - CEUTA
En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados
 Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

DEPORTIVAS

¿El Africa S. C. a Tetuán?

Parece que días pasados ha estado en Ceuta, un directivo del equipo "Post Trabajo" de la vecina plaza tetuani, para concertar un partido amistoso con el Africa, que tendrá lugar en aquella ciudad.

Como quiera que según se dice han llegado a un acuerdo en cuanto respecta a condiciones de desplazamiento, el citado señor ha estampado su firma como formalización del asunto.

La directiva del equipo afriguista esta deseosa de que llegue el próximo domingo día 8, fecha designada para tal encuentro, con objeto de poder comprobar el actual estado de sus jugadores, con vistas a la selección para poder formar el once que jugará el próximo día 15 en Tetuán en partido de campeonato de la zona contra el Tehad Riadi.

Esperamos que sean ciertas tales noticias y que obtengan un merecido triunfo.

CHE.

Viajero distinguido

Se encuentra entre nosotros, el Jefe Provincial del S. E. U. de Meilla, Mutillado y Jefe del Ayuntamiento de la vecina plaza, señor don José Granados Weill.

El señor Granados Weill, como sabrá nuestra afición deportiva, es el Presidente de la Federación Hispano Marroquí de Natación.

Después de un breve descanso se dirigió el Jefe Provincial, al local que ocupa en la Plaza de Africa, el Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad, sosteniendo conversación con el camarada Valentín Cabillas, Jefe de nuestro S. E. U., el que le presentó a los distintos Delegados de Servicios, acompañándole en la visita que hizo a todo el local.

El señor Granados estará unos días en nuestra Plaza, desde donde marchará a Madrid, para presentar a la Nacional de Deportes el proyecto de la Semana Deportiva que el Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad, va a poner en marcha.

Grata estancia en nuestra ciudad, deseamos al señor Granados Weill.

ASCENSO

Por el Ministerio de Trabajo y mediante Concurso de méritos celebrado recientemente, ha sido ascendido a la categoría de Subinspector Provincial de Trabajo de Primera, nuestro distinguido amigo D. Antonio Cazalla Morales, quien por disposición del mismo Departamento continuará desempeñando como hasta ahora, la Jefatura de la Inspección Provincial de Trabajo de Ceuta por lo que le enviamos nuestra cariñosa felicitación.

Regimiento de Infantería número 74

Se saca a concurso la CANTINA Y HOGAR del soldado de este Regimiento, admitiéndose los pliegos de condiciones en sobre cerrado y lacrados, en la Mayoría del mismo hasta las 12 horas del día 12 del mes actual, siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Ceuta 3 de Septiembre de 1940. — El Comandante Mayor. — Ilegible. — Rubricado.

MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR
 TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR
 LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
 Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
 Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
 2-1-0 Tetuán.
 8-0-3 Ceuta.

Próxima verbena en la Hípica

Haciendo gala de sus altas dotes organizadoras la Junta Directiva de la Sociedad Hípica ha organizado, como despedida del verano, una gran Verbena de Gala, que tendrá lugar en sus jardines, el sábado día siete a las diez de la noche siendo preciso el uniforme o el traje de etiqueta para los caballeros.

Las señoritas podrán asistir a esta fiesta, que promete ser brillantísima con trajes regionales y serán regalados tres bonitos obsequios a los tres mejores tocados que se luzcan.

La Directiva ruega a los socios la asistencia a esta próxima fiesta que a no dudar pondrá un broche de oro a las celebradas.

VIAJEROS

Procedentes de Tetuán, donde llegaron en avión desde Málaga, se encuentran entre nosotros, don Manuel Delgado Tagle y señora, después de haber pasado unos días de descanso en la bella capital malagueña.

En el vapor correo de ayer mañana, y con objeto de recoger a su familia, marchó para España, el Ingeniero de la Fábrica de Luz Eléctrica, don José Mollá.

También marchó para España, la camarada Delegada Provincial de Deportes del Sindicato Español Universitario, Carmen de las Heras Ocaña, acompañada de sus simpáticas hermanas.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de los artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta el día DOCE del próximo mes de SEPTIEMBRE, puede presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en la Administración citada todos los días laborables desde las diez a las trece horas. — NOTA. — El importe de este anuncio, será satisfecho a prorateo entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 31 de agosto de 1940. — El Administrador. — Firmado. — Carlos Maestre. — V.º B.º — El Jefe Administrativo. — Firmado. — Erculiano E. Matilla.

Comisión Provincial de Subsidio al Combatiente

NOTA. — Las nóminas correspondientes al mes de agosto, se pagarán en estas Oficinas durante los días 6 y 7 del mes actual, en horas de 4 a 6 de la tarde.

Se advierte a los beneficiarios ex-combatientes y familiares de combatientes que, como en meses anteriores, será preciso para poder cobrar, la presentación del interesado o de persona debidamente autorizada, quien en el acto de efectuar el cobro exhibirá el carnet de identidad y el certificado de existencia en filas para los comprendidos en el último caso.

Ceuta 4 de Septiembre de 1940. — El Jefe Provincial. — P. O. — Servando López Quintana.

ACADEMIA CASARES

Galea, 14

Director: Don José Casares. Licenciado

Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.

Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

Casino de Suboficiales de Ceuta

Por el presente anuncio se pone a concurso entre los industriales que lo deseen el abastecer el ambigú de este Centro, debiendo presentar proposiciones en el término de diez días a partir de la publicación de este anuncio en la Prensa local en pliego cerrado ajustándose a las condiciones que obran en esta Secretaría a disposición de quien le interese.

El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario.

Ceuta 2 de Septiembre de 1940.

El Secretario,

Julián Ortega Martín.

V.º B.º

El Presidente,

García.

Comité Económico Local

AVISO

Quedan autorizados todos los detallistas para poner en el día de hoy a la venta al público, las patatas que tienen en existencias al precio de 0'90 centimos el kilo, con un total máximo de venta de cinco kilos por comprador.

Ceuta, 5 de Septiembre de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Todos los detallistas del gremio de Comestibles (Ultramarcos, Comestibles y Abacerías) deberán pasarse en el día de hoy a recoger en las oficinas de este Comité las autorizaciones correspondientes para proveerse de azúcar y aceite que pondrán a la venta mañana viernes a la apertura de sus establecimientos, en cantidades máxima de 250 gramos de azúcar y tres cuartos de litro de aceite por comprador.

Ceuta, 5 de septiembre de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Colegio de San Agustín

LEGALMENTE RECONOCIDO

CEUTA

Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º años de Bachillerato.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña

CIGARELLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

AVISO

La ALMADRABA MARROQUI S. A. solicita autorización para instalar en Arcila, en terrenos propiedad de los Bienes Majzen, situados a 80 metros de la margen izquierda del río Helú y a 30 metros de la carretera a Tánger, en su margen izquierda, una fábrica de guanos, harinas y aceites de pescados.

En virtud de lo que dispone el Artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará en la Secretaría de la Delegación de Fomento durante un plazo de veinte días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán, 24 de agosto de 1940.

EL DELEGADO, Arturo Laclaustra. — Rubricado.

Tetuán

ANIVERSARIO

Pasado mañana sábado se cumplen cinco años del fallecimiento de la bondadosa señorita Carmen Pérez Sánchez, ocurrido en Granada, después de penosa enfermedad sobrellevada con admirable resignación cristiana.

Ya causó gran sentimiento en nuestra ciudad y en cuantos lugares la conocían el fallecimiento de tan bondadosa señorita. Perteneciente a la Acción Católica de Tetuán con cargo directivo desarrolló en aquellos tiempos difíciles para esta clase de asociaciones, magnífica labor por lo que en el seno de la organización se le guarda gratísimo recuerdo.

Con este motivo las misas que se dirán en el templo de Nuestra Señora de las Victorias a las siete, ocho y media y nueve de la mañana del sábado serán aplicadas por el eterno descanso de su alma y con igual intención las que dicho día se digan en la parroquia de San Pedro de Pinatar (Murcia).

Reiteramos a sus padres los señores de Pérez Aguirre (don Pedro) y hermanos y demás familiares la expresión de nuestro sentido pésame.

SOCIEDAD HIPICA DE TETUAN

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Socios que el sábado próximo, día 7 del actual, celebrará esta Sociedad en sus jardines una gran verbena, en obsequio de los mismos y sus familiares, rogando a todos que en cumplimiento del acuerdo adoptado por la Junta Directiva, vayan provistos del recibo de la cuota correspondiente al pasado mes de Agosto, para justificar su carácter de socios, cuya presentación será exigida a la entrada.

Los que no se encontrasen aún en posesión del mismo por cualquier circunstancia, pueden recogerlo a su comodidad cualquier día de la presente semana, de 7 a 9 de la noche, en el local de la Oficina de la Hípica, calle de Falange de Marruecos.

La Comisión.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

SOCIEDAD HIPICA DE TETUAN

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios, que no habiendo sido posible proveer de los correspondientes títulos, por razones internas de la Sociedad, a numerosos socios dados de alta desde el mes de Junio último y hallándose, por otra parte, otros muchos que se han dado de baja en posesión indebida de dichos documentos, en evitación de que aprovechando se de la confusión que proviene de estas circunstancias acudan a los festejos — como ha ocurrido en los que se han celebrado anteriormente — personas ajenas a la Sociedad, se exigirá, a partir de esta fecha, la presentación del último recibo puesto al cobro para entrar en la misma, como único documento demostrativo de la personalidad de socio.

La Hípica no cuenta con más ingresos para su sostenimiento, así como para sufragar los festejos que organiza, que las cuotas que abonan sus asociados, siendo ésta la razón que justifica este acuerdo, que tiende a que sean los Sres. Socios los únicos en participar de las fiestas y beneficios en general que les reporta la Sociedad.

Confía ésta Directiva que todos los Sres. Socios admitirán la necesidad de este acuerdo y esperará que facilitarán gustosamente la misión de los empleados encargados de cumplirlo.

Tetuán, 3 de Septiembre de 1940.
LA JUNTA DIRECTIVA

HOSPITAL MILITAR DE ALCAZARQUIVIR

JUNTA ECONOMICA

ANUNCIO

Hasta las once horas del día 14 del mes de septiembre se admiten ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestos al público en la tablilla anunciadora del Establecimiento.

Alcazarquivir 28 de Agosto de 1940. El Capitán Secretario, (ilegible). — Rubricado.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Francisco Romero

José Antonio Primo de Rivera, n.º 9.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.



QUINTO ANIVERSARIO

La Señorita Carmen Perez Sánchez

Que falleció en Granada el día 7 de septiembre de 1935 a los 22 años de edad, después de recibir los auxilios espirituales y la bendición de S. S.

D. E. P. A.

Sus desconsolados padres don Pedro Pérez Aguirre y doña Isabel Sánchez Carnero. Sus hermanos Joaquín, María, José, Margarita y Antonio. Hermanos políticos doña Emilia Gumpert y don Joaquín Pavia y Martínez de Peralta; tíos, primos, y demás parientes.

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a las misas que en susfragio se celebrarán el próximo sábado, siete del actual en el templo de Nuestra Señora de las Victorias de esta ciudad a las siete, ocho y media y nueve de su mañana y todas las que tendrán lugar en el templo parroquial de San Pedro de Pinatar (Murcia) dicho día, favor por lo que le vivirán eternamente reconocidos.

Tetuán, 5 de Septiembre 1940.

Seis mercantes armados con un tonelaje de 55.507

toneladas ha hundido el submarino mandado por Etmár

Ha continuado la actividad aérea sobre los puertos ingleses. - El enemigo lanzó bombas sobre Masdeburg sin causar daños. - 46 aviones ingleses y 10 alemanes perdidos.

INGLES: FORMACIONES DE APARATOS ENEMIGOS SE APROXIMARON A LA COSTA DE KENT Y ESTUARIO DEL TAMESIS

Solamente en Kent ocasionaron las bombas daños de poca importancia. - En los combates del lunes fueron derribados 50 aviones alemanes.

ALEMAN

Berlín, 4. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica:

"Un submarino, conducido por el Alférez de Navío, Etmár, ha hundido en su último viaje seis barcos mercantes armados del enemigo con un tonelaje total de 55.507 toneladas de registro bruto, estando incluido en este tonelaje, ya anclado el crucero auxiliar "Tamber-Castle".

El tres de septiembre nuestras escuadrillas aéreas atacaron nuevamente a aeródromos del sur de Inglaterra, bombardeando hangares e instalaciones terrestres.

Se produjeron numerosos incendios durante los ataques volvieron a trabarse combates aéreos, saliendo victoriosos nuestros cazas.

Aviones de combate en la noche del martes al miércoles, arrojaron bombas sobre las instalaciones portuarias, fábricas de armamento, y aeródromos militares.

Se registraron incendios en Ebnmouth, Bristol, Portland y Midelport. Aviones nuestros siguieron colaborando y colocando minas ante los puertos ingleses.

Aviones británicos invadieron en la noche última el territorio del Reich, tratando de atacar la capital. Pocos aviones lograron volar sobre Berlín, no siendo lanzadas bombas en el área de la capital; pero sí en algunos puntos de Masdeburg y otras localidades del Reich, sin causar daños dignos de mención.

El enemigo ha perdido sesenta y dos aviones, cuarenta y seis fueron destruidos en combate aéreo, quince en el suelo y uno por la artillería an-

ITALIANO:

EN TODOS LOS FREN- TES HA HABIDO NOR- MAL ACTIVIDAD

ti aérea alemana, durante la noche. No han regresado a sus bases diez aviones alemanes." — EFE.

ITALIANO

Roma, 4. — El Cuartel General de las fuerzas armadas italianas comunica:

"En todos los frentes normal actividad de exploración y de los destacamentos avanzados". — EFE.

INGLES

Londres, 4. — Los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior, facilitan el siguiente comunicado:

"En las primeras horas de la tarde del martes, varias formaciones de aparatos enemigos se aproximaron a la costa de Kent y al estuario del Támesis, siendo rechazados la mayoría por el fuego de las baterías antiaéreas y los cazas propios.

Las noticias recibidas hasta el momento indican que solamente se lanzaron bombas en la ciudad de Kent, ocasionando daños de poca importancia.

Algunas personas resultaron heridas, de las cuales varias se hallan en grave estado. Otros dos aviones enemigos han sido derribados hoy por nuestros cazas, elevándose a veinticinco los aparatos alemanes destruidos durante la jornada.

Se ha sabido ahora que durante los combates del lunes fueron derribados en total cincuenta aviones alemanes, de los cuales cuarenta lo fueron por cazas y diez por el fuego de las baterías antiaéreas.

Dos de los pilotos que se dieron por perdidos en los combates del lunes al ser destruidos sus aparatos, han sido salvados". — EFE.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Las negociaciones rumano-búlgaras. - Se celebra en un refugio una sesión de Tribunales. - Un avión inglés arroja seis bombas sobre una ciudad holandesa. - La octava campaña de socorro alemán. - Hitler entrega el bastón de mando a dos generales del Ejército del Aire. - Churchill almuerza en un coche restaurant durante una alarma aérea. - Otras noticias

ANTE EL FINAL DE LAS NEGOCIACIONES RUMANO-BULGARAS

Ha comenzado la redacción de los textos relativos a cesión de territorios.

Bucarest, 4. — Se sabe que las negociaciones rumano-búlgaras han entrado ya en su fase final. Se ha comenzado la redacción de los textos relativos a la cesión de territorios de un cuadrilátero de la parte rumana y a todos los problemas militares, sociales y de cambio de poblaciones que determina esta cesión.

El diario oficial ha publicado ya una disposición por la que se crea un Comisariado General de los rumanos, que pertenezcan a los territorios evacuados. La tarea de este comisariado consiste en resolver los problemas económicos, sociales y jurídicos, así como los problemas del empleo de la población rumana evacuada. — EFE.

EN UN REFUGIO SE CELEBRA UNA SESION DE TRIBUNALES

Londres, 4. — Hoy se ha celebrado la primera sesión de tribunales, en un refugio contra aviones.

Después de haberse dado la señal de alarma, todos los participantes en la sesión, fueron obligados a trasladarse al refugio para continuar la audiencia. — EFE.

UN AVION INGLES LANZA 6 BOMBAS EXPLOSIVAS SOBRE UNA LOCALIDAD HOLANDESA

Amsterdam, 4. — De fuente oficial se anuncia que un avión inglés ha lanzado seis bombas explosivas sobre una localidad holandesa.

Dos personas han resultado muertas y ha habido además dos heridos graves y otros dos leves.

Una casa y varias viviendas particulares quedaron destruidas. — EFE.

HA QUEDADO ABIERTA LA OCTAVA CAMPAÑA DE SOCORRO ALEMAN

Berlín, 4. — Con una grandísima manifestación, la octava campaña del Socorro de Invierno alemán, ha sido abierta hoy por el Führer, en el palacio de los Deportes de Berlín, con un discurso en el que hizo un llamamiento al pueblo del Reich para que celebre como todos los años, el éxito de esta gran obra de solidaridad nacional.

Primeramente el ministro de Propaganda, Dr. Goebbels, hizo una explicación de lo que será el primer "Auxilio de Invierno" alemán, organizado en tiempo de guerra y declaró que las cifras gigantescas que da por resultado, prueban la estrecha solidaridad que existe entre el frente y la retaguardia alemana. — EFE.

HITLER ENTREGA EL BASTON DE MANDO A TRES GENERALES DEL AJRE

Berlín, 4. — El Führer y Jefe Supremo del Ejército alemán ha entregado a los Mariscales Generales del Aire del Reich, Milch, Sperril y Kesselring el bastón de mando, insignia de la dignidad que les concedió el 19 de Julio ante el Reichstag.

La ceremonia se celebró en el Gabinete de Trabajo de Hitler, y asistieron a ella, los Mariscales del Reich, y el Jefe del Arma Aérea, Goering.

En una breve alocución pronunciada con este motivo, el Führer puso de relieve los méritos contraídos por los tres Mariscales, quienes en calidad de colaboradores con el del Reich, Mariscal Goering, han contribuido notablemente a los triunfos de la aviación alemana.

Asimismo puso de relieve sus deberes hacia la nación y el Reich, que son exponentes de su nueva dignidad. — EFE.

CHURCHILL ALMUERZA EN UN COCHE RESTAURANTE, DURANTE UNA ALARMA AEREA

Londres, 4. — Durante la alarma aérea en la región londinense, los viajeros estacionados en los andenes de una de las estaciones de la capital vieron en un tren al primer ministro Churchill, en cuyo coche restaurant, almorzaba tranquilamente.

Al mismo tiempo se oía el fragor de un combate aéreo que se desarrollaba a algunos kilómetros de distancia. — EFE.

EL GOBIERNO HOLANDES EN INGIATERRA SUSPENDERÁ SUS RELACIONES DIPLOMATICAS CON FRANCIA

Londres, 4. — El Gobierno holandés establecido en Inglaterra anuncia oficialmente que a partir de mañana suspenderá sus relaciones diplomáticas con Francia.

A este propósito el servicio de prensa de dicho Gobierno comunica: "Hace varios días, el Gobierno francés informó al ministro de Holanda en Vichy que se consideraba obligado a tomar medidas en este sentido y por consecuencia el Gabinete neerlandés, anuncia que el 5 de septiembre dará fin a las relaciones diplomáticas con Francia.

El personal de la Legación saldrá de Vichy dentro de poco. — EFE.

ACTIVIDAD AEREA SOBRE EL LITORAL SUDESTE DE INGLATERRA

Londres, 4. — Un segundo ataque aéreo alemán se ha desencadenado esta tarde sobre el litoral Sudeste de Inglaterra. Gran número de aparatos entre los que figuraba una escuadrilla de diecisiete bombarderos Junkers fué vista en dirección Oeste y se retiró más tarde hacia las costas francesas.

Sobre otros puntos de la costa británica, se señaló la presencia de unos veinte aviones alemanes que volaban a siete mil metros de altura.

Esta escuadrilla fué atacada por la defensa antiaérea y por los cazas ingleses, que según algunos testigos lograron dispersar rápidamente al enemigo.

De diversos lugares del litoral, llegan noticias de que han sido derribados algunos aparatos. — EFE.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 4. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley sobre fomento de la producción de plantas textiles en España.

Otra por la que se crea el Consejo Nacional de Educación.

Agricultura. — Decreto por el que se reorganiza el servicio de filobacteriología y plagas del campo.

Educación Nacional. — Decreto por el que se modifica la Junta facultativa del Ministerio de Educación Nacional.

Aire. — Circular por la que se saca a concurso una plaza de Profesor de la clase correspondiente a Conocimientos Generales de Marina para la Academia del Arma de aviación.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

VARIAS NOTICIAS DE ESPAÑA

Reanudación de conferencias. - Nueva fábrica de papel. - Los miembros de los Mocedades portuguesas son recibidos por el vice-Secretario de Falange

SE REANUDAN LAS CONFERENCIAS EN LOS TRIBUNALES TUTELARES DE MENORES

Madrid, 4. — El Ministro de Justicia ha recibido un telegrama firmado por los Presidentes de los Tribunales Tutelares de menores de Bilbao, San Sebastián, Vitoria y Pamplona, dando cuenta de que han acordado reanudar las antiguas conferencias anuales en los Tribunales Tutelares de Menores de Vascongadas y Navarra, suspendidas desde 1816. — CIFRA.

LOS MIEMBROS DE LAS MOCEDADES PORTUGUESAS SON RECIBIDOS POR EL VICESECRETARIO DE FALANGE

Madrid, 4. — En la tarde de ayer, fueron recibidos por el Vice-Secretario de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Pedro Gamero del Castillo, los miembros de las Mocedades portuguesas que han permanecido en el albergue nacional del S. E. U. en Santander, con los

que conversó durante un buen rato sobre distintos temas universitarios portugueses y españoles.

AUTORIZACION PARA ESTABLECER UNA FABRICA DE PAPEL

Madrid, 4. — Por el Ministerio de Industria y Comercio ha sido concedida autorización para establecer una fábrica para obtención de papel, a "Productos Celulosos, S. A.", de Canarias. — CIFRA.

ABUNDANCIA DE PESCADO EN MALAGA

Málaga, 4. — 1.235.000 kilos de pescado han sido desembarcados durante el pasado mes de agosto en el puerto de Málaga.

LOS FABRICANTES DE PAPEL SE INCORPORAN AL SINDICATO NACIONAL DE INDUSTRIAS QUIMICAS DE LA C. N. S.

Madrid, 4. — Los fabricantes de papel se han incorporado al Sindicato Nacional de Industrias Químicas de la C. N. S. — CIFRA.